

## **Interpellation ; Quelle sécurité pour nos collégiens pour se rendre au Mac Do` ?**

Monsieur le président,

Mesdames, messieurs les municipales et municipaux,

Mesdames, messieurs les conseillères et conseillers.

L'installation du Mac Donald se précise comme nous avons pu le voter dans le préavis du dernier conseil.

Une source des clients va de toute évidence être nos collégiennes et collégiens qui vont avec une quasi-certitude aller manger des hamburgers sur leur pause de midi.

Je suis très inquiète à l'idée d'imaginer une bandes d'ados dévaler la route du Mont-Blanc en vélo ou en trottinette aux heures chargées de midi.

Nous avons, avons eu ou auront des ados, nous avons été des jeunes insouciantes et tête en l'air. De plus effet de groupe oblige et rigolade entre potes, l'attention portée à la circulation ne va pas être prioritaire.

Des parcours alternatifs à la rue du Mont-Blanc pourraient être envisagées mais ils ne seront utilisés que si les jeunes sont prêts à faire un petit effort ce qui risque de se montrer assez difficile.

Il me paraît aussi assez clair que ces solutions devraient être discutées avec les jeunes concernés (Collège de Grand Champ et éventuellement Tuillières), voir même être proposées par ces futurs consommateurs.

Dès lors, j'aimerais savoir comment la municipalité entend gérer cette inquiétude et quelles solutions sont étudiées.

Ce sujet étant transverse puisqu'il touche plusieurs dicastères (enfance et jeunesse, sécurité, infrastructure entre autres), je souhaite une réponse concertée de la Municipalité lors du prochain conseil.

Je vous remercie de votre attention

Pour la PlateForme Ps- Les Vert-e-s

Véronique Villaine